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□记者 娄刚

本报讯 5月7日，市民张先生向本报反
映，市区东安路中段卫东区环保局门前3棵
杨树杨絮特别多，路过的市民不得不掩鼻而
行。张先生询问，这么多的杨絮已经影响到
居民正常生活，难道不能治理一下吗？

昨天上午，记者来到东安路中段卫东区
环保局门前，看到这里有3棵高大的杨树，树

上不断飘下杨絮，附近的地面上、门窗上，都
积了厚厚的一层。穿过飘舞的杨絮时，有些
女士赶紧掩上鼻子。向记者反映问题的市
民张先生是附近的商户，他说，当天的杨絮
少多了，前一天特别多，“就像下大雪”，路上
的人都躲着走，“你看，附近就是幼儿园，这
不影响孩子们的健康吗？”

就此问题，记者当天询问了市园林处科
研所的有关负责人。据该人士介绍，去年，我

市对白鹭洲国家城市湿地公园、鹰城广场、湛
河公园、新华路中段等地的一万多棵树木，通
过“打针避孕”的措施，减少杨柳絮的生成，前
后对比发现，效果比较明显。不过市区共有3
万多棵树木，并没有全部实施“避孕”措施 ，
这可能是部分路段杨柳絮比较多的原因之
一。对张先生提出的问题，该人士说，实施

“打针避孕”的最佳时间是3月至4月，眼下
正是杨柳絮高发期，再打针已经晚了。

东安路3棵杨树杨絮如雪
市民建议采取措施根治

□记者 燕亚男/文 李英平/图

本报讯 昨天，微友“阳光鑫晴”反
映，市区建设路西段中央花园过街天桥
的路面有损坏（右图），存在安全隐患。

昨天上午，记者来到中央花园过街
天桥，沿天桥南侧台阶往上走，从北侧
台阶下去，发现天桥桥面平整，但两侧
的步行台阶确实有不少地方存在边沿
破损、台阶坑洼问题，尤其是天桥北侧
的步行台阶损坏较多。在天桥南北两
侧步行台阶上方和桥面连接的拐弯处，
个别地方破损严重，从破损处的缝隙能
看到桥下，缝隙宽处约有两厘米。

随后，记者拨打了12319数字城管
指挥中心，一工作人员表示，目前这个
过街天桥没有单位愿意受理，他们也正
在协调此事。

过街天桥破损
地点：建设路西段

□记者 王辉

本报讯 近日，市区程庄街西
段市汽车运输公司家属院居民
张先生致电本报反映，近一年
来，该家属院一部分居民为了自
己停车方便，在院内空地上私自
安装许多车位锁，给其他居民带
来诸多不便。

昨天上午，记者来到市区程
庄街（程庄村一条东西倾斜走向
的小街，东连亚兴路，西接南环
路）市汽车运输公司家属院内，只
见楼前空地和一条南北通道西
侧，每隔数米都安装了一个车位
锁，形状不一，颜色各异，部分车
位锁已损坏，所有车位锁加起来
有二三十个之多。

“这些车位锁都是近一年多
来，院内居民私自安装的，谁抢到
空闲地方谁安装。一时间，有车
的人安装车位锁，就连个别没有
车的居民，也抢着安。”张先生
说，这个家属院没有路灯，夏季
来临，一些老年人和小孩在院内
乘凉、活动或玩耍时，车位锁往
往成了“绊脚石”，存在很大安全
隐患。

经了解，市汽车运输公司家
属院隶属湛河区南环路街道车站
社区管辖。当天上午，车站社区
党支部书记娄纪勇表示，他将与
市汽车运输公司有关人士一起商
讨解决此事。如商讨不成，将向
南环路街道办事处反映，届时在
院内张贴通知，限期拆除。

这个家属院
随处可见
私装车位锁
社区负责人：

将张贴通知，限期拆除

□记者 牛超

本报讯 近日，有市民向本报反映，市区
开源路（湛河桥至南环路段）两侧的行道树经
常生虫，询问能否更换树种。

据这位不愿透露姓名的市民说，他每天
上班都要经过这段路，“两侧的行道树经常掉
小虫子，黏糊糊的，地上一层。”他都不敢穿白
衬衣，虫子掉到衣服上不易清洗。

昨天上午，记者来到这一段开源路，两侧
的行道树枝繁叶茂。记者沿着路两侧走了两
圈，在路边停放的车上看见少量黑色、蚂蚁大

小的虫子。抬头观察，树上一部分叶子卷曲，
没有见到大量的小虫子。

记者再次与该市民联系，他告诉记者，这
是因为前两天刚刚打过药，“没打药之前，要
从这里走，就像下雨一样。”这位市民说，这些
行道树年年生虫，而且树冠也小，夏天并不遮
阳，为什么不能换掉呢？

就此事，记者与市园林处湛南路养护队
一黄姓负责人取得联系。黄先生告诉记者，
这一段开源路的行道树以栾树居多，这些树
生的虫叫蚜虫，由于其分泌物含有糖分，所以
黏糊糊的。他们自4月份以来已经对此路段

的行道树先后4次喷药，就在前两天，他们才
刚刚又喷洒了一次。“喷药期间，我们也经常
派人对这些树木进行观察、治疗，以便能及时
控制病虫害。”

另外，黄先生说，行道树不是说换就能
换的，“每一个树种都会生虫，只要控制得
当，并不会给市民造成影响。至于何种树种
适合做行道树，单位是要通过考察、研究、试
种的；如果某个树种不合适做行道树，是需
要提出申请、批准、立项等程序后才能更换
的。这位市民的建议，我们会及时向单位汇
报。”

行道树经常掉小虫
市民询问能否更换

□记者 范丽萍

本报讯 5 月7日，市民聂先生向本报反
映，市区诚朴路与矿工路交叉口往北路西的绿
化带杂乱无章，希望有关部门能修剪一下。

昨天上午9点，记者在现场看到，紧邻
矿工路口的绿化带里，灌木生长茂盛，枝叶
已经延伸到机动车道上，过往车辆都得躲着
走。沿路往北通向荣邦花园小区，人行道上
还种着一排柳树，柳条低垂，伸手可及。“以
前有见洒水车来这里灌溉，但从没修剪过树
枝。”据路面保洁张师傅说。

记者将情况反映给所辖卫东区东环路
街道五条路社区，值班工作人员王女士与领
导联系后回复称，原先绿化带卫生、修剪一
直由小区物业管理，现在物业撤走，街道社
区正在协调处理此事。

绿化带杂乱无章
柳树枝伸手可及
地点：诚朴路与矿工路交叉口北

来电照登
市民娄先生昨日来电：不知

什么原因，市区茂源街的路灯只
亮了两个晚上，附近居民夜间出
行不便。

市民王先生昨日来电：市二
十中附近有一段路路面没有硬
化，给附近居民出行带来不便。

热线回复
市区矿工路东段天宏焦化公

司大门口向北路上有一大堆生活
垃圾，气味难闻，无人清理。

卫东区数字化城管监督指挥
中心一工作人员：我们尽快通知
相关部门处理。

□记者 牛超/文 彭程/图

本报讯 市区诚朴路与湛南路交叉口附近有
一交通指示牌倒地，好几天了无人处理。

昨天上午，记者途经诚朴路与湛南路交叉口
东北角时，发现一个交通指示牌倒在交叉口附近
的一个健身器材上。该交通指示牌蓝底白字，上
面印有禁止畜力车通行、禁止调头、限制速度及
质量等标志，长约两米、宽约1米（左图）。指示
牌的金属杆上锈迹斑斑，根部像是被沤烂了，齐
齐从根部断开，地上留了两个碗口大小的洞。在
附近休息的张大妈说，这个交通指示牌是前几天
倒的，一直没见有人来处理。

就此事，记者与市12319数字城管指挥中心
联系，603号工作人员登记后告诉记者，他们将
尽快通知相关单位前去处理。

交通指示牌倒在健身器材上
地点：诚朴路与湛南路交叉口附近


